

◆ 3年生野外活動 ◆

平成28年7月4日(月)



「校外における集団活動を通して、友達との関わりを深める」というめあてのもと、3年生39名が福山少年自然の家に、野外活動に行ってきました。

ついせきハイキングと、積み木の活動を予定してしました。しかし、当日天気はすごく良かったのですが、まさかの雷注意報が発令され、楽しみにしていた、ついせきハイキングができなくなってしまい、

午前中は屋内で、「小枝クラフト」作りをしました。自分だけのキーホルダーを作ることができて、うれしかったようです。午後からは、グループに分かれて「大きくて美しい町」を積み木で表現しました。積み木を高く積み上げるなど、グループでアイデアを出し合い、友達の意見をしっかり取り入れ、協力して楽しい町作りができましたよ。

◆ 体験入学に来ました！ ◆

モルディブ・台湾・カナダから3名の子どもが体験入学にやってきました。ぎんがの郷小学校では毎年この時期に海外からの体験入学を受け入れています。

★インタビューをしてみました★

- Q1 日本の小学校との違いは何ですか？
- Q2 ぎんがの郷小学校で、楽しかったことは何ですか？
- Q3 体験入学の感想（保護者より）



1年生 斎藤 広奈さん
6月27日～7月11日
(モルディブより)



- A1 ★モルディブでも図工はあります。でも、日本の図工はいろいろな材料や、道具を使うことができるので楽しいです。
★トイレがすごくきれいでうれしいです。
- A2 ★クラスの友達がみんな親切で、日本語で話せるのがとても楽しかったです。
- A3 ★子ども達が明るく、元気でした。登校時にいつも荷物を持ってあがってくれるのがとても、うれしかったです。そして、「毎日、楽しかった！」と言って笑顔で帰ってきてくれるのも、本当にうれしかったです。



2年生 飛田 春輝くん
7月4日～7月19日
(台湾より)



- A1 ★毎日、12時45分に学校から帰ります。
★1学期は、9月から始まります。
- A2 ★算数の授業が一番楽しかったです。友達とプールで泳いだり、休憩時間におにごっこをして遊んだりしたことも、すごく楽しかったです。
- A3 ★とても温かく迎えていただき、毎日とても楽しく通学することができました。生き物の観察や華道の学習など、台湾の小学校ではあまり体験できない、貴重な体験ができ、とても充実した日々を過ごすことができました。



6年生 レンコフ ソフィアさん
7月4日～7月19日
(カナダより)
※1年生の時から毎年体験入学



- A1 ★カナダの学校は、そうじをする人がいるので、子ども達がそうじをすることはありません。
★学校に行く時は、みんな車で連れて行ってもらいます。
- A2 ★家庭科クラブでクッキー作りをしたことが楽しかったです。
★4年生の時に、野外活動でみんなと笑いながらカレーを作りました。みんなと作ったカレーはとてもおいしくて、思い出になりました。
- A3 ★1年生の時、初めて体験入学をさせてもらった日、緊張で顔がこわばっていたのが、なつかしく思い出されます。あれから6年…。学校へ迎えに行くと、笑顔で出てきて、その日あった事を嬉しそうに話している姿を見て、素晴らしい経験をさせていただいたと感謝の気持ちでいっぱいです。毎年楽しみにしていた、郷小での体験入学が終わってしまうのは淋しいですが、たくさんの思い出と友達をこれからも大切にしていってほしいと思います。

ぎんがの郷タイムス第4号は9月上旬にお届けする予定です。